

XPRESS

Ciptakan Kemanunggalan TNI Rakyat, Babinsa Kodim 0104/Atim Hadir Bantu Warganya Bangun Rumah

Kusdiyono - ACEHTIMUR.XPRESS.CO.ID

Feb 17, 2022 - 14:33



Aceh Timur - Rasa kepedulian TNI (Babinsa Yusmarianto) bersama rakyat terlihat saat semangatnya yang sedang membantu membangun rumah tempat tinggal Muhammad Hasan warga desa binaannya di Desa Tepeuin Batee Kecamatan Idi Rayeuk, Kabupatem Aceh Timur.

Aceh Timur - Rasa kepedulian TNI (Babinsa Yusmarianto) bersama rakyat terlihat saat semangatnya yang sedang membantu membangun rumah tempat tinggal Muhammad Hasan warga desa binaannya di Desa Tepeuin Batee Kecamatan Idi Rayeuk, Kabupaten Aceh Timur, Kamis (17/02/2022).

Melalui tim media ini, selaku Babinsa Koramil 05/Idi Rayeuk Kodim 0104/Aceh Timur Sertu Yusmarianto tersebut menjelaskan bahwa begitu ia (Babinsa) monitor Pak Hasan sedang bekerja membangun rumah, Yusmarianto langsung bergegas menuju lokasi, ungkapnya.

"Hari ini Saya (Babinsa) saat tahu dari perangkat desa kalau bapak mau membangun rumah, maka saya dan mitra karib langsung terjun datang kemari, Semoga tempat tinggal ini menjadi tempat tinggal yang teduh, nyaman dan memiliki keberkahan nantinya bersama keluarga hingga anak cucu, ya Pak Hasan!, pungkas Yusmarianto sembari mengaduk olahan pasir dan semen.

Lanjutnya, panggilan rasa kebersamaan atau solidaritas akan muncul spontan ketika kita (Babinsa) mendengar salah satu warga sedang membutuhkan bantuan, sehingga timbulah rasa cepat dan langsung bergegas untuk menghampiri langsung dan menolong dengan apa yang dapat membantu meringankan pekerjaan disaat itu.

Dalam hal ini selaku Danramil 05/Idi Rayeuk Lettu Inf Supriyanto menyampaikan kegiatan yang dilakukan oleh Babinsanya merupakan wujud kepedulian kepada warga binaannya serta sebagai bukti bahwa TNI manunggal bersama rakyat dengan hadir ditengah kesulitan masyarakat.

"Seperti yang terkandung dalam Santi aji butir 5 pada 8 (Delapan) Delapan wajib TNI yaitu Menjadi contoh dan mempelopori usah-usaha untuk engatasi usaha dan kesulitan rakyat di sekelilingnya", tutup Danramil.